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ATA DA SÉTIMA (7ª) SESSÃO ORDINARIA, DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO LEGISLATIVO, DA TERCEIRA (3ª)
SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA NONA (19ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, na sede do Legislativo Itajaiense, sito na Avenida
Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre
Vereador "ARNO CUGNIER",  estiveram reunidos os seguintes senhores vereadores: Adriano Alexandre Arcega
Klawa, Aline Seeberg Aranha, Anna Carolina Cristofolini Martins, Bruno Alfredo Laureano, Célia Regina
da Costa, Christiane Stuart, Douglas Cristino da Silva, Fábio Luiz Fernandes Castelo Guedes, Laudelino
Lamim¸ Marcelo Werner, Maurílio Moraes, Odivan Wivaldo Linhares, Osmar Aníbal Teixeira Júnior, Otto
Luiz Quintino Júnior, Paulo Manoel Vicente, Roberto Rivelino da Cunha e Rubens Angioletti. Às dezesseis
horas  e  oito  minutos  (16h08min),  o  senhor  Presidente  em  exercício  vereador  Rubens  Angioletti,
secretariado pelo vereador Otto Luiz Quintino Júnior, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho
da  “BÍBLIA  SAGRADA”  foi  realizada  pelo  vereador  Roberto  Rivelino  da  Cunha.  CORRESPONDÊNCIAS
RECEBIDAS DE DIVERSOS: 1) Do Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito Respostas de Indicação - Ofício nº
57/2023/GABPREF - Em resposta a indicação do vereador Laudelino Lamim. Resposta de Requerimento - Documentos
complementares em resposta ao Requerimento n. 208/2022 de autoria da Ver. Anna Carolina Cristofolini Martins; 2)
Da  Procuradoria  Geral  de  Itajaí  RETIRADA  DE  PLO  -  SOLICITANDO  A  RETIRADA  DO  PLO  N°19/2023  DE  SUA
AUTORIA. OFÍCIO N°016/2023; 1 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 127/2022 que ALTERA
E ACRESCE DISPOSITIVOS NA LEI Nº 6.896, DE 12 DE JUNHO DE 2018, A QUAL DISPÕE SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL
DO IDOSO, O CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO, CRIA O FUNDO MUNICIPAL DO IDOSO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria:  Executivo  Municipal;  3)  Da  Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  Balancete  -  Ofício  nº
01/2023/FMAS - referente ao mês de dezembro de 2022; 4) FENAFIM PLC Nº 4/2023 - Ofício nº 42/2023 - Diretoria
Jurídica Federação Nacional dos Auditores e Fiscais de Tributos Municipais - referente ao Projeto de Lei Complementar
nº 04/2023 que visa alterar dispositivos na Lei Complementar nº 101 de maio de 2007. INDICAÇÕES: Indicações do
Vereador ADRIANO ALEXANDRE ARCEGA KLAWA - PSL: Indicação nº 455/2023  - com cópia Secretaria de
Obras e Serviços para que realize capinagem e a roçagem no CEI Katiuscia da Graça Vicente, do Bairro Campeche.
Indicação nº 465/2023 - com cópia à Secretaria de Obras e Serviços para que conclua a obra com maior agilidade
da Av. Luci Canziani,  Bairro Praia Brava; Indicações da Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - União Brasil:
Indicação nº 427/2023 - solicita ao INIS informações o que está sendo feito no município referente ao Projeto ORLA –
Decreto Federal  5.300/2004 referente ao Gerenciamento Costeiro.  Indicação nº 428/2023  -  solicita  que o Poder
Executivo através dos seus departamentos competentes, a instalação da faixa de pedestre em frente da Marejada no
Centreventos;  Indicações  da  Vereadora  ANNA CAROLINA CRISTOFOLINI  MARTINS -  PSDB:  Indicação  nº
469/2023 - Á Secretaria de Turismo e Eventos, para que invista em melhorias atrativas e personalizadas na Avenida
Beira Rio a fim de divulga-la como a principal via Gastronômica do Município. Indicação nº 473/2023 - Á Secretaria
de  Turismo  e  Eventos,  para  que  revitalize  a  Feria  do  Fiúza  Lima;  Indicações  do  Vereador  BRUNO ALFREDO
LAUREANO - MDB: Indicação nº 462/2023 - Solicitando a realização de manutenção nos chuveiros de uso coletivo
na  praia  do  Atalaia,  localizada  no  bairro  Cabeçudas.  Indicação  nº  463/2023  -  Solicitando  que  seja  realizada
fiscalização rotineira no bairro Murta no período noturno, a fim de prevenir e evitar, furtos e roubos naquela região;
Indicações da Vereadora CELIA REGINA DA COSTA - MDB: Indicação nº  461/2023  -  solicitando estudo de
implantação de rotula com as ruas Caçador, Osvaldo Becker e Admar Garcia da Silva, bairro São Vicente. Indicação
nº 464/2023  -  solicitando que seja  feito  poda de árvores  em toda extensão da rua  Otávio  Cesário  Pereira  -  São
Vicente; Indicações da Vereadora CHRISTIANE STUART - PSC: Indicação nº 466/2023 - Solicitando a limpeza
de boca de lobo localizada na rua Doutel de Andrade Bairro Quilometro Doze. Indicação nº 470/2023 - solicitando
reparo na pavimentação na Rua Adolfo Batschauer em frente N°767, bairro Dom Bosco; Indicações do Vereador
DOUGLAS CRISTINO DA SILVA - PDT: Indicação nº 459/2023 - solicitando que o poder executivo efetue a troca e
instalação de grelhas nas bocas de lobo localizadas na a Rua José Pezzini, bairro Sáo Vicente. Indicação nº 460/2023
- Solicitando a instalação de travessia elevada em frente à Escola Básica João Paulo II, localizada na Rua Selso Duarte
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Moreira, nº 1392, bairro Cordeiros; Indicações do Vereador FABIO LUIZ FERNANDES CASTELO GUEDES - PL:
Indicação nº 425/2023 - Solicitando para que, proceda-se a realização do serviço de tapa buraco existente na Rua
Adolfo  Batschauer,  no  Bairro  Dom  Bosco.  Indicação  nº  430/2023  -  Solicitando  a  reforma  de  ponto  de  ônibus
localizado na Travessa Rua Júlio Brodebercker no bairro Barra do Rio; Indicações do Vereador LAUDELINO LAMIM
-  MDB:  Indicação  nº  426/2023  -  Indica  a  colocação  de  FAIXA  DE  PEDESTRE  ELEVADA,  na  Rua  Fermino  Vieira
Cordeiro, no Condomínio Villa Ipê; Indicações do Vereador MARCELO WERNER - PSC: Indicação nº 333/2023 -
com cópia à Secretaria Municipal de Agricultura e Expansão Urbana, solicitando a macadamização da Rua Juvencio
Graviz Mafra, no bairro Paciência. Indicação nº  422/2023  -  Solicita reparos na ponte da Rua José Luiz Marcelino,
Bairro Cordeiros, próxima ao Mercado Verde Vale; Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas:
Indicação nº 419/2023 - Solicitando a repintura da sinalização horizontal no cruzamento da Av. Guanabara com a
Rua Bahia, bairro Cordeiros, em especial as faixas de pedestres. Indicação nº 421/2023 - Solicitando a repintura da
sinalização horizontal  no cruzamento da Av.  Guanabara com a Rua Pernambuco,  bairro Cordeiros,  em especial  as
faixas de pedestres; Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSB: Indicação nº 471/2023 -
para que seja realizado o tapamento de buraco na Rua Adolfo Batschauer, em frente número 743, bairro Dom Bosco.
Indicação nº 472/2023 - para que seja realizada a manutenção em boca de lobo situada na Rua Vicente Candido
Pereira, próximo a Barragem, Bairro São Roque; Indicações do Vereador OSMAR ANIBAL TEIXEIRA JÛNIOR -
SD: Indicação nº 458/2023 - Indicando a necessidade de estudos e providências por parte da CODETRAN quanto ao
número de acidentes no cruzamento da Av. Mário Uriarte, com a rua Vereador Nestor dos Santos, no bairro Cordeiros;
Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - Indicação nº 456/2023 - Solicitando a repintura de
sinalização da lombada na Rua Benjamin  Dagnone,  número 3964,  bairro  Rio  do  Meio.  Indicação nº 457/2023  -
Solicitando a limpeza da boca de lobo na Rua Rondônia, em frente ao número 154, bairro Cordeiros; Indicações do
Vereador  PAULO MANOEL VICENTE -  PDT:  Indicação  nº  423/2023  -  Solicitando  a  instalação  de  uma  faixa
elevada para pedestres na rua Palhoça, em frente ao Centro Educacional ABC da Mônica, nº 372, Bairro São Vicente.
Indicação nº 424/2023 - Solicitando o asfaltamento da rua Conceição, Bairro São João; Indicações do Vereador
ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB: Indicação nº 467/2023 - solicita que o processo de requerimento de
isenção do IPTU possa ser feito em diversas regiões da cidade e com menor rigor burocrático, ampliando o número de
famílias  beneficiadas  pela  isenção.  Indicação  nº  468/2023  -  solicita  a  realização  de  estudos  e  ações  para
sincronização dos semáforos instalados no trânsito de Itajaí, pois nas principais vias há grande perda de tempo dos
motoristas pela falta de sincronia;  Indicações do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Indicação nº 420/2023  -
Solicitando estudos de viabilidade para implantação de via ciclística na av. Pres. Castelo Branco e rua Cesar Augusto
Dalsóquio,  bairro  Salseiros.  Indicação  nº  429/2023  -  Solicitando  implantação  de  políticas  públicas  que  visem
melhorias para atender moradores de rua, com um projeto unificado que envolva as áreas de saúde, assistência social
e planejamento urbano.  MATÉRIAS DO EXECUTIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária 20/2023 que ACRESCENTAR E
ALTERAR DISPOSITIVO A LEI MUNICIPAL N° 7.467, DE 27 DE DEZEMBRO DE 2022, QUE TRATA DA LEI ORÇAMENTARIA
ANUAL,  ATRAVÉS  DA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DO  FUNDO
MUNICIPAL DE SAÚDE – FMS. Autoria: Executivo Municipal; 2 - Projeto de Lei Ordinária 22/2023 que AUTORIZA
ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DA  FUNDAÇÃO  CULTURAL  DE
ITAJAÍ.  Autoria:  Executivo Municipal.  MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 -  Projeto de Lei Ordinária 21/2023  que
ESTABELECE  A  OBRIGATORIEDADE  DAS  ADMINISTRAÇÕES  PÚBLICAS  DIRETAS  E  INDIRETAS,  DE  EFETUAR  A
SEPARAÇÃO SELETIVA DE LIXO EM TODOS OS PRÉDIOS PÚBLICOS. Autoria: Laudelino Lamim - MDB. DELIBERAÇÃO:
o senhor Presidente determinou o encaminhamento das Indicações ao Poder Executivo, bem como dos projetos às
Comissões  competentes,  a  fim  de  que  sejam  elaborados  os  devidos  pareceres.  Ato  contínuo,  também  foram
apresentados os seguintes REQUERIMENTOS: Requerimento nº 16/2023 do Vereador ROBERTO RIVELINO
DA CUNHA - PSDB  -  requer o envio de ofício ao Exmo. Prefeito Municipal e a Secretária Municipal de Educação,
solicitando  as  seguintes  informações:  a)  os  materiais  didáticos  utilizados  pelo  município  de  Itajaí  nas  unidades  de
ensino, preveem uso de linguagem neutra? b) há alguma normativa interna para os profissionais de educação acerca
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do  uso  da  linguagem  neutra  nas  unidades  de  ensino  do  Município  de  Itajaí?  Justificar.  c)  qual  a  orientação  e
entendimento acerca do uso da linguagem neutra no âmbito das unidade de ensino do Município de Itajaí? Justificar. d)
há normativas em outros órgãos municipais acerca do uso da linguagem neutra na comunicação oficial do Município
de  Itajaí?  e)  quais  as  ações  o  Município  tem  tomado  para  evitar  a  utilização  da  linguagem  neutra  nos  órgãos
municipais,  principalmente  nas  unidades  de  ensino  do  município?  Requerimento  nº  23/2023  do  Vereador
MARCELO WERNER - PSC - requer o envio de ofício à Ilustríssima Secretaria Municipal de Educação, Senhora Elisete
Furtado Cardoso,  com cópia ao Prefeito Municipal,  a fim de que sejam respondidos os seguintes questionamentos
quanto aos autos da Ação Civil Pública nº 5000783-90.2022.8.24.0033, que trata sobre o fim da fila de espera para
matrícula nas creches municipais, também chamada de “Fila Única”: 1 – O Município de Itajaí já cumpriu a decisão
judicial em sua integralidade? 2 – Caso não tenha sido cumprido, favor responder: 2.1 Por quais motivos a decisão
ainda não cumprida? 2.2 Existe previsão para cumprimento? 2.3 Existe alguma penalização ao Município por eventual
descumprimento da decisão? 2.4 O Município possui algum plano de ação para solucionar a questão? 3 – Tendo em
vista que a Ação Civil Pública decorre do Inquérito Civil nº 06.2017.00003865-2, no qual já se vem buscando soluções
ao caso pela via extrajudicial, questiona-se; 3.1 Quais motivos que justificam tal morosidade, já que se passaram mais
de 05 (cinco) anos da instauração do referido Inquérito Civil e o caso não resolvido? 3.2 Por que, mesmo após esse
tempo, o Município não adotou nenhuma medida de enfrentamento ao caso, visando solucionar a demanda? 4. O
Município está ciente do Ofício nº 0117/2023, do 2º Conselho Tutelar de Itajaí, apresentado, pelo Ministério Público, na
Ação  Civil  Pública,  no  qual  é  informado que  tal  situação  acarreta  em sérios  prejuízos  a  evolução  educacional  das
crianças  que  aguardam  uma  vaga?  Requerimento  nº  24/2023  do  Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -
Progressistas - requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de
Obras e a Defesa Civil, solicitando informações referente a manutenção na Rua Alberto Werner (trecho entre a Rua
joão  Gaya  e  Rua  Alfredo  Trompowisky)  :  1)  Quem é  o  responsável  em fiscalizar  a  tubulação/drenagem antes  de
executar  o  recapeamento  asfáltico?  2)  É  feito  algum  estudo  na  tubulação  antes  de  fazer  o  recapeamento?  Caso
positivo apresentar relatório ou justificar a falta de estudo; 3) Qual o valor gasto com a fresagem e recapeamento? 4)
Quem  fiscaliza  a  obra  depois  de  pronta?  5)  A  Defesa  Civil  emitiu  algum  laudo  referente  aos  alagamentos?
Requerimento nº 228/2022 do Vereador ADRIANO ALEXANDRE ARCEGA KLAWA - PSL - requer o envio de
ofício  ao  Chefe  do  Poder  Executivo  Municipal,  solicitando  as  seguintes  informações:  1)Existe  algum  projeto  em
andamento, ou algum cronograma, para a reforma das quadras poliesportivas localizadas nas praças do município de
Itajaí, incluindo a construção de cobertura naquelas que não estão cobertas? 2)Em caso positivo, em que fase estão os
encaminhamentos  e  qual  a  previsão  para  início  da  reforma  e  construção?  3)Em  caso  negativo,  informar  qual  a
possibilidade da realização futura; Requerimento nº 10/2023 da Vereadora ALINE SEEBERG ARANHA - União
Brasil  -  requer  o  envio  de  ofício  à  direção  do  Hospital  e  Maternidade  Marieta  Konder  Bornhausen,  solicitando
informações acerca do espaço reservado, bem como o tratamento e cuidados destinados as mães de natimorto e com
óbito  fetal,  tanto  as  atendidas  pelo  SUS  quanto  por  convênios  particulares,  conforme  advento  da  Lei  Estadual  nº
17.925, de 03 de abril de 2020. Como são tratadas essas mulheres que passam por momento especial e de luto? Há
na  entidade  um  espaço  reservado  a  elas?  Há  cuidados  direcionados  que  a  situação  exige?  Requerimento  nº
19/2023 do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO - MDB - requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito
Municipal de Itajaí, com cópia à Secretaria Municipal de Saúde, solicitando informações referentes a frota de veículos
locados pela Secretaria Municipal de Saúde: 1) Lista de veículos locados com a placa, marca, modelo, ano e sua devida
finalidade (para qual função o veículo é destinado); 2) Cópia de todos os contratos vigentes de locação dos veículos; 3)
Cópia do certificado de registro e licenciamento de veículo; 4) Cópia de empenho dos contratos; 5) Nota fiscal; 6) Há
previsão de aquisição de novos veículos para atender a demanda da Secretaria Municipal de Saúde? Se afirmativa a
resposta, quando isso ocorrerá e quantos veículos serão adquiridos? Quais os recursos utilizados para aquisição desses
veículos; 8) Qual o número total (próprios e locados) de veículos existentes na frota que a Secretaria Municipal de
Saúde  utiliza;  9)  Quantos  desses  veículos  estão  em  boas  condições  de  uso,  ou  seja,  encontram-se  rodando  sem
problemas e atendendo às necessidades dos pacientes; 10) Qual a quilometragem atual de cada veículo; 11) Cópias
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do Diário de Bordo (Boletim Diário de Transporte), de cada veículo, (próprios e locados); Requerimento nº 30/2023
da  Vereadora  ANNA  CAROLINA  CRISTOFOLINI  MARTINS  -  PSDB  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Secretário
Municipal de Turismo e Eventos, com cópia ao Prefeito Municipal, para que responda os seguintes questionamentos
referentes à Marejada 2022: 1- Quantas pessoas jurídicas participaram do Pregão n. 006/2019? Enviar cópia integral do
processo administrativo n. 1640082/2019, das propostas (percentual de remuneração, cardápio dos bares, valor dos
produtos etc) de todos os concorrentes e documentos que comprovem a qualificação técnica da vencedora, conforme
item 6.4 do edital.  2- Qual o valor recebido da empresa contratada para operação de bebidas na Marejada 2022?
Enviar documentos que comprovem o faturamento bruto, inclusive a validação dos tickets, detalhado por bar e por
produto,  a  contraprestação  prevista  na  Cláusula  Segunda  e  o  pagamento  previsto  na  Cláusula  Quarta,  todas  do
Contrato n. 016/2019, bem como comprovar o recebimento e utilização da bonificação prevista no termo de referência
do Pregão 006/2019 no item 2 da tabela A. Ainda, enviar comprovação de empréstimo e entrega do mobiliário, das
notas fiscais e contratos do fornecedor da Contratada referentes ao envelopamento da fachada e dos rebaixamentos
de teto (Tabela A, item 2, termo de referência do Pregão 006/2019), e encaminhar a arte gráfica, o projeto cenográfico,
a apresentação em 3D, os desenhos técnicos e ART da área denominada “Fish Garden”. 3- Quais foram as marcas de
bebidas apresentadas como oficiais da Marejada 2022? Encaminhar aprovação pelo FUMTUR e o método de escolha
das referidas. 4- Quantas pessoas jurídicas participaram do Pregão n. 007/2019? Enviar cópia integral do processo
administrativo  n.  1480020/2019,  das  propostas  de  todos  os  concorrentes  e  documentos  que  comprovem  a
qualificação técnica da vencedora, conforme item 6.4 do edital,  inclusive o registro do CADASTUR. 5- Qual o valor
recebido da empresa contratada para operação de alimentos, entretenimento, copos e souvenires na Marejada 2022?
Enviar documentos que comprovem o faturamento bruto de cada vaga/segmento, inclusive a validação dos tickets, a
contraprestação prevista na Cláusula Segunda e os pagamentos previstos na Cláusula Quarta, todas do Contrato n.
010/2019,  especialmente  dos  valores  previstos  no  item  5  da  Cláusula  Quarta.  Ainda,  enviar  cópia  das  ARTs  dos
operadores de entretenimento, dos contratos de parceria firmados com a aprovação do FUMTUR (item 7 da Cláusula
Sexta) e do contrato com empresa habilitada para coleta de óleo (item 19 da Cláusula Sexta). 6- Quantas pessoas
jurídicas  participaram  dos  Pregões  Eletrônicos  n.  268/2022  e  284/2022?  Enviar  cópia  integral  dos  processos
administrativos,  das  atas,  dos  relatórios  das  sessões  eletrônicas,  das  propostas  de  todos  os  concorrentes  e
documentos que comprovem a qualificação técnica da vencedora, conforme item 5 do termo de referência. 7- Qual o
valor recebido da empresa contratada para gestão financeira da Marejada 2022? Encaminhar relatório do sistema
gerencial com descrição de data, tipo de venda (cartão de crédito e débito, dinheiro, pix etc), produto, quantidade e
valor  do  produto,  bem  como  relatório  detalhado  de  emissão  de  cortesias  e  destinatários  das  referidas.  Ainda,
encaminhar documentos que comprovem os pagamentos aos prestadores de serviços contratados pelas empresas
que realizaram as operações e controle de horário dos colaboradores da empresa Contratada que trabalharam na
festa. 8- Quantas pessoas visitaram o evento? Detalhar por dia e encaminhar documentos que comprovem que a
empresa  Contratada  possuía  os  equipamentos  ou  contrato  dos  referidos  de  sistema  de  contagem  de  pessoas  e
controle de acesso. 9- Quem foi a empresa contratada para o serviço de locação de software e hardware do sistema de
gestão  financeira  da  Marejada  2022?  Enviar  cópia  do  procedimento  licitatório,  termo  de  referência,  orçamentos,
atestado de capacidade técnica, contrato, nota fiscal, imagens dos equipamentos utilizados, bem como esclarecer as
contratações com as empresas Ticket Mais Eventos Ltda ME e Me.Pay Soluções Financeiras S/A e enviar documentos
comprobatórios. 10- Qual o valor recebido das empresas que comercializaram cervejas artesanais na Marejada 2022?
Enviar cópia dos contratos, notas fiscais, documentos que comprovem o faturamento bruto, inclusive a validação dos
tickets, e os pagamentos realizados, detalhados por empresa, bem como comprovação da entrega e utilização da
cortesia  prevista  na  Cláusula  Segunda  dos  contratos.  11-  Por  que  o  Município  optou  por  manter  os  contratos  n.
016/2019 e 010/2019 e licitou as demais operações/atividades? Justificar a diferença de valores pagos nos Contratos n.
018/2019  e  n.  254/2022  e  enviar  a  declaração  de  reutilização  de  materiais  e  certificado  de  destinação  final  dos
resíduos referentes ao Contrato n. 254/2022. 12- Quais empresas foram contratadas para limpeza, segurança, serviços
médicos/ambulatoriais e sonorização da Marejada 2022? Enviar cópia do procedimento licitatório, termo de referência,
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propostas,  contrato,  nota  fiscal  e  controle  de  horário  dos  colaboradores  de  cada  contratada  que  trabalharam  no
evento.  13-  Quais  foram os  patrocinadores  da  Marejada?  Enviar  contratos  e  demais  documentos  comprobatórios;
Requerimento nº  31/2023 do Vereador  RUBENS ANGIOLETTI  -  requer  envio  de  ofício  ao  Exmo Sr.  Prefeito
Municipal de Itajaí, para que no prazo regimental nos remeta resposta acerca do Centro de Artes e Esporte Unificados –
CEU, localizado na rua Érico Veríssimo, s/n°, bairro São Vicente. Ocorre que, em novembro de 2022, atendendo ao
chamado de moradores fomos até o local e durante a fiscalização detectamos diversos problemas na estrutura tais
como, pisos com afundamentos, banheiros sem portas, telhado com infiltração, sem telhas na cobertura do banheiro,
quadra sem telas de proteção, pista de Skate inapropriada, sem muros com terrenos vizinhos e água correndo em
valeta apresentando mal cheiro como se fosse de esgoto. Levando em consideração que a obra teve início em 2014 e
deveria ser inaugurada em 2021, e isso não ocorreu até o presente momento de 2023, requer resposta aos seguintes
questionamentos: 1) Por quais motivos a obra ainda não está concluída? 2) Quais procedimentos serão adotados para
entrega desta obra à comunidade, pois atualmente transitam no local cerca de mil pessoas por semana, sendo cerca
de 500 só no final de semana? 3) Quando a prefeitura realizará as intervenções emergenciais e urgentes como roçada,
já que no local tem ações do Programa Itajaí Ativo com idosos e crianças? 4) No local há uma valeta aberta com água
parada com aspecto  de  esgoto.  Qual  ação  será  realizada  para  a  eliminação  da  referida  vala?  Requerimento nº
32/2023 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE -  PDT  -  requer  o  envio  de ofício  à  Secretaria  de Segurança
Pública do Cidadão e CODETRAN, com cópia ao Prefeito Municipal, para que informe se há ou não um projeto que
viabilize  a  instalação  de  “totens  de  vídeo  monitoramento  e  vigilância”  em pontos  estratégicos  do  Município,  que,
mesmo sendo implantados com a finalidade de controle de trânsito, estão sendo eficazes no combate à criminalidade
e diminuição de furtos e  roubos em geral  nos meios urbanos.  Em sendo positiva a resposta,  indaga-se,  ainda,  se
haverá um convênio  com a Polícia  Militar  do Estado de Santa Catarina –  PMSC,  no sentido de compartilharem as
imagens; Requerimento nº 12/2023 do Vereador OSMAR ANIBAL TEIXEIRA JÚNIOR - SD - requer envio de
ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Volnei José Morastoni, com cópia a Fundação Cultural de Itajaí e a Secretaria de
Turismo, requerendo as seguintes informações: A) Existe algum estudo em andamento para a melhoria do potencial
turístico, artístico e cultural, do molhe da Atalaia? Se sim, enviar cópia dos estudos; Se não, porque não? (Responder
detalhadamente); B) Caso positivo, quais são as melhorias do potencial turístico, artístico e cultural previstas para o
local  (Responder  detalhadamente)?  C)  A  prefeitura  municipal  tem  conhecimento  das  pichações  feitas  nos  blocos
"Tetrapod" quebra-mar existentes no molhe da Atalaia? Se sim, responder quais as medidas estão sendo estudadas
para o embelezamento do local? (Responder detalhadamente) D) Existem estudos de viabilidade para a inclusão no
calendário, artístico turístico e cultural do município, de um Festival "Street Art Tour" nos moldes do que está sendo
realizado em Florianópolis, que tem contribuído para o embelezamento daquela cidade (Responder detalhadamente)?
E) Caso a resposta a pergunta anterior seja positiva; dado que o Molhe da Atalaia é a principal rota de entrada de
navios de cruzeiro na cidade de Itajaí; existe previsão para a inclusão dos blocos "Tetrapod" quebra-mar como principal
alvo  de  arte  urbana  na  potencial  realização  de  tal  festival?  Requerimento  nº  34/2023  da  Vereadora  CELIA
REGINA  DA  COSTA  -  MDB  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com  cópia  à  Secretaria  de
Desenvolvimento Urbano e Habitação e à Secretaria Municipal de Obras, solicitando o seguinte esclarecimento: 1- A
Servidão  Henrique  Labes  está  dentro  do  projeto  de  revitalização  da  rua  Hercilio  Luz?  DELIBERAÇÃO:  o
Requerimento  nº  24/2023  (ver.  Maurílio  Moraes)  foi  aprovado  com  15  (quinze)  votos  favoráveis.  O
Requerimento nº 16/2023 (ver. Roberto Rivelino da Cunha) foi aprovado com 12 (doze) votos favoráveis. A
deliberação dos requerimentos restantes ficou adiada à sessão ordinária seguinte, em razão do término do horário do
grande  expediente.  USO DA  TRIBUNA:  discursaram os  vereadores:  Roberto  Rivelino  da  Cunha,  Odivan
Wivaldo  Linhares,  Rubens  Angioletti,  Célia  Regina  da  Costa,  Adriano  Alexandre  Árcega  Klawa,  Aline
Seeberg  Aranha,  Douglas  Cristino  da  Silva,  Anna  Carolina  Cristofolini  Martins,  Fábio  Luiz  Fernandes
Castelo Guedes, Marcelo Werner, Otto Luiz Quintino Júnior e Osmar Aníbal Teixeira Júnior. Os discursos
dos senhores vereadores estão disponíveis no canal da Câmara de Vereadores de Itajaí, no “Youtube”,
que poderá ser acessado através do seguinte “link”, https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0.

https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0
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PAUTA REGIMENTAL: 1 - Projeto de Lei Ordinária nº 127/2022 que ALTERA E ACRESCE DISPOSITIVOS NA LEI Nº
6.896, DE 12 DE JUNHO DE 2018, A QUAL DISPÕE SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL DO IDOSO, O CONSELHO MUNICIPAL
DO  IDOSO,  CRIA  O  FUNDO  MUNICIPAL  DO  IDOSO  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  Executivo  Municipal.
MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: 1 - Em única discussão e votação a Emenda Substitutiva nº 1 - Projeto de
Lei Ordinária 81/2022 que DÁ NOVA REDAÇÃO A EMENTA E AO ART. 1º DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N° 81/2022.
Autoria:  Laudelino  Lamim -  MDB.  ---Projeto  de  Lei  Ordinária  81/2022;  2 -  Em primeira  discussão e  votação o
Projeto de Lei Ordinária nº 81/2022 que CONFERE AO ADVOGADO CONSTITUÍDO PODERES PARA AUTENTICAR
CÓPIAS  REPROGRÁFICAS  DE  DOCUMENTOS  NO  PROCESSO  ADMINISTRATIVO  NO  ÂMBITO  DA  ADMINISTRAÇÃO
PÚBLICA MUNICIPAL Autoria: Marcelo Werner - PSC. DELIBERAÇÃO: a Emenda Substitutiva nº 1 – Projeto de Lei
Ordinária 81/2022 (ver. Laudelino Lamim) e o Projeto de Lei Ordinária nº 81/2022 (ver. Marcelo Werner)
foram aprovados  com 16  (dezesseis)  votos favoráveis  dos vereadores ADRIANO KLAWA, ALINE ARANHA, ANNA
CAROLINA  MARTINS,  BETO  CUNHA,  BRUNO  DA  SAÚDE,  CÉLIA  FILHA  DO  ELÓI,  CHRISTIANE  STUART,  DOUGLAS
CRISTINO, FÁBIO NEGÃO, LAUDELINO LAMIM, MAMÃO, MAURÍLIO MORAES, OSMAR TEIXEIRA, OTTO L. QUINTINO JR.,
PAULINHO AMÂNDIO e RUBENS ANGIOLETTI. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA:
1  -  Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  127/2022  que  ALTERA  E  ACRESCE
DISPOSITIVOS NA LEI Nº 6.896, DE 12 DE JUNHO DE 2018, A QUAL DISPÕE SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL DO IDOSO, O
CONSELHO  MUNICIPAL  DO  IDOSO,  CRIA  O  FUNDO  MUNICIPAL  DO  IDOSO  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS.  Autoria:
Executivo Municipal. ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos, a presença dos
senhores vereadores, imprensa, funcionários e público assistente, o senhor Presidente, vereador Marcelo Werner,
convocou os vereadores para a Oitava Sessão Ordinária, no dia dois de março de dois mil e vinte e três, na
sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.
 
                       Vereador Marcelo Werner                       Vereador Odivan Wivaldo Linhares
                                    Presidente                                                         1ª Secretário
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